



Dos puntos importantes volaron ayer de Agorrosín. (Foto Insausti)

El Baracaldo ganó (0-1)

Bergara no supo vencer en Agorrosín

Bergara (DV, de nuestro corresponsal). — El partido de liga de la tercera división jugado entre el Bergara y el Baracaldo, en el campo de Agorrosín, se impuso el equipo vizcaíno por un gol a cero.

C.D. Bergara: Biain, Gotzon, Gavilán, Arruti, Gabin, Etxeandía, Santamaría, (Rigón), Aramburu, Urreta, Gabil, Becerra.

Baracaldo: Molero, Lecumberrri, Aizcorreta, Tejero, Ereda, Laka, Argoitia, Garrido, Lafaril, Bertiano (Aguado), Eguiguren (Oribe).

Dirigió el encuentro el señor Mangado, ayudado en las bandas por Cegüela y Zubiaurre. Mostró tarjetas amarillas a Gotzon, Aramburu, Urreta y Becerra, por el Bergara y una también a Isidoro y dos a Argoitia por el Baracaldo, lo que le valió a este jugador la expulsión en el minuto 65.

Al finalizar el encuentro, el señor Mangado se mostró impasible como un espectador más ante el incidente que se suscitó entre los jugadores Eguiguren, a pesar de haber sido sustituido se encontraba mal si-

tuado en el banquillo visitante y Arrifi, que se dirigía rápidamente a los vestuarios. No supo, pues, el colegiado, hacer uso de su autoridad para calmar los nervios. Al final todo quedó en un nuevo altercado.

El gol del Baracaldo, que al final le valió la victoria, llegó en el minuto 37 de la primera parte en un balón que profundizó Garrido y aprovechó Eguiguren para, de tiro cruzado, enviarla al fondo de la red.

El Bergara salió con fuerza y dominó al Baracaldo en los primeros 15 minutos, a partir de ahí, el Baracaldo supo estirarse propiciando algunos peligrosos contraataques fruto de uno de los cuales le daría el gol.

En la segunda parte también dominó el Bergara pero sin crear ocasiones de gol salvo el del penalty por derribo de Becerra dentro del área. Sin embargo así tampoco pudo marcar puesto que Uribealago, encargado de ejecutar el máximo castigo, estrelló el balón en el poste izquierdo de la meta defendida por Molero.